

## Protokoll zur Sitzung am 09.05.2020

Anwesend: Barbara Ziegelböck, Julia Bruckmüller, Andrea Jungwirth, Renate Ollinger, Tanja Pretzl, Jonas Waldberger, Michaela Traxler, Oliver Jungwirth

Beginn: 16:30 Uhr

Ende: 18:00 Uhr

Protokoll: Oliver Jungwirth

### Themenpunkte/Tagesordnung:

#### **1. Platz neben oder hinter der Kirche – Bürgerbeteiligung**

- Flyer und Plakate sind fertig (Renate schickt uns die Entwürfe)
- Veranstaltung über Facebook bewerben durch die Marktgemeinde (Julia Kibler, Anfrage über Konrad oder Binder Heidi)  
→ OJ fragt bei Heidi Binder nach, ob diese sich vorstellen könnten eine FB-Seite für DOSTE zu machen und zu betreuen? Und wieder einmal Homepage Domain anfragen.
- Frage: Verschiebung auf Herbst oder gleich (2. Corona-Welle) auf nächstes Jahr?

**Tanja Pretzl** wird nachfragen, wann von Seiten Gemeinde die Veranstaltung abgehalten werden muss bzgl. Baubeginn. Nächster Gemeinderatstermin ist am 14.05.2020.

#### **Neue Terminmöglichkeiten:**

Entscheidung, ob Durchführung im Herbst oder im Frühjahr 2021:

*1. Septemberwoche (03.09.2020)*

(wenn früher von Seiten Regierung Entscheidungen fallen, welche eine Großveranstaltung verhindern, dann ist auch der Termin im September hinfällig).

#### **Wenn im Herbst 2020:**

**1.10.2020** Vereinstreffen

**30.10.2020** 1. Banner aufhängen

(Orte wie gehabt, eventuell Richtung Friedhof auch einen)

**08.11.2020** 2. Banner aufhängen

**19.11.2020** Event/Großveranstaltung

**11.12.2020** beim Pani-Punschstand

#### **Wenn im Frühjahr 2021:**

**11.05.2021 um 19:00 Uhr** Besprechungstermin mit Einladung der Vereine

**28.05.2021** 1. Bannerserie aufhängen

**06.06.2021** 2. Bannerserie aufhängen

**24.06.2021** BÜRGERBETEILIGUNG mit Moderation von Gerlinde Grubauer-Steininger

**06.-08.08.2021** Präsentation der Ergebnisse beim Haager Marktfest

Erinnerung Mike, Beschilderung was ist da los? OJ

## 2. Rückmeldung Konrad – Themencluster

Teilung auf 3 Spalten:

a – Erledigt

b – Mögliche Themen

c – Kein Doste-Thema, sondern Thema für Behörden/Ämter

Einteilung nach den Rückmeldungen von Konrad (ohne dessen Kommentare, sondern Verweise laut Paragraphen bzw. Zuständigkeiten). Bei Themen, die „möglich“ sind, Verweise darauf, dass pro Thema eine Person als „Hauptverantwortliche“ benötigt wird. Unterstützung durch den Vorstand ist möglich, wir mischen uns aber nicht ein, wenn nicht gewollt etc.